



Delémont, le 27 septembre 2023

PARLEMENT JURASSIEN  
GROUPE SOCIALISTE

## Question orale

Merci Madame la présidente,  
Mesdames, Messieurs les ministres,  
Chers collègues,

On apprenait la semaine dernière que le patron de La Poste remettait en question la distribution des journaux avant 12h30. De notre point de vue, cette vision destructrice de la mission postale doit être combattue avec vigueur.

Dans un canton rural comme le nôtre, l'attachement à son journal papier est viscéral. Il l'est tout particulièrement pour les seniors dont la lecture quotidienne relève souvent du rituel. De plus, cette approche représente une menace immense pour la presse écrite régionale, elle qui n'a pas été ménagée ces dernières années.

S'informer correctement est un droit. Permettre à tout le monde de pouvoir le faire de façon équitable est un devoir.

D'où ma question : le Gouvernement entend-il intervenir auprès de La Poste pour inverser cette tendance et, si oui, comment compte-t-il s'y prendre ?

Loïc Dobler  
Député PS